

Pressemitteilung
„Jugend musiziert“, Bundeswettbewerb
21. bis 28. Mai 2010, Lübeck

Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ 2010
Große Erfolge für die Schülerinnen und Schüler des Konservatoriums
Erster Preis für die Cellistin Clara Franz

Der diesjährige Bundeswettbewerb fand vom 21. bis 28. Mai in Lübeck statt. Bundesweit nahmen ca. 2.400 Schülerinnen und Schüler an dem Wettbewerb teil.

Die fünf Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Konservatoriums kehrten alle mit großen Erfolgen nach Rostock zurück und haben die Hansestadt Rostock durch ihre musikalischen Leistungen sehr gut vertreten:

Clara Franz, 16 Jahre	Violoncello – Solowertung	1. Preis
Hans Henning Ernst, 12 Jahre	Violine – Solowertung	„mit sehr gutem Erfolg teilgenommen“
Marina Mayer, 15 Jahre	Ensemble-Wertung Klavier-Kammer-Musik Klavier	„mit sehr gutem Erfolg teilgenommen“
Irma Franz, 14 Jahre	Ensemble-Wertung Klavier-Kammer-Musik Querflöte	„mit sehr gutem Erfolg teilgenommen“
Clara Franz, 16 Jahre	Ensemble-Wertung Klavier-Kammer-Musik Violoncello	„mit sehr gutem Erfolg teilgenommen“